

Bolívar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiréis que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

Es deber de todo católico de instruirse en religión, pues sólo así podrán ser fácilmente relutados los errores y calumnias que propagan los enemigos de la Iglesia Católica, con el fin de engañar a los ignorantes.

Editor y Admor. L. Cartín G. || Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Britas. || Teléfono 1131 Apartado III || Suscripción mensual ₡ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, SABADO 2 DE JUNIO DE 1928

Número 2857

MEJORA EL COMERCIO EUROPEO

El rey de los búlgaros es un hábil mecánico

La Exposición abre su puerta en julio

Long Beach, California.—Una ciudad con todo el aspecto de una población africana, se erige en un sitio de acres en la playa, con objeto de que sirva a la Exposición Occidental del Pacífico.

Los arquitectos que construyen la ciudad se han inspirado en la estructura de las ciudades del Norte de Africa y Siria. Los viajeros que recorren el mundo, encontrarán aquí edificios, torres, domos, arcadas y fuentes como hay en Túnez, Algeria, Tánger, Damasco, Cairo y Jerusalén.

El estilo arquitectónico de la es único, predominante en el Mediterráneo.

La Exposición contendrá más de cincuenta edificios, que serán unos verdaderos palacios.

Muchas de las costumbres del Norte de Africa podrán contemplarse en la Exposición en donde estarán representadas más de 20 naciones: Bélgica, Suecia, España, Italia, Japón, Panamá, México, Canadá, Nueva Zelanda, Cuba, Argentina, Islas Fiji, Guatemala, los Países Bajos, Dinamarca, Uruguay, El Salvador y otros más.

El comercio europeo se restablece

Ginebra, Suiza.—El comercio de Europa ha alcanzado casi su importancia de antes de la guerra, dice un informe

final aprobado por la Conferencia Económica Internacional, en el que se pide la concentración para la expansión del comercio y producción mundial debido a que la actual situación está muy lejos de ser satisfactoria.

Discutiendo las barreras internacionales del comercio el informe dice que no se puede obtener un aumento en el comercio mundial hasta tanto el movimiento para la disminución de las carreras al comercio en Europa, no se haya extendido a todos los países del mundo.

El Rey Borys se entretiene en correr locomotoras a una velocidad de 80 millas por hora

Sofia.—El rey Boris rompió todos los records de velocidad ferroviaria de los Balkanes cuando en las afueras de Sofia y sin que lo supieran los pasajeros subió a la locomotora del expreso de Varda y ocupando el puesto del maquinista corrió el tren varios centenares de millas a una velocidad de casi ochenta millas por hora, cosa que no tiene precedente en los Balkanes donde se toma la vida con calma.

El tren que se componía de ocho vagones, se mecía de lado a lado. Los pasajeros quedaron perplejos con motivo del súbito aumento de la velocidad que los lanzó de los asientos. Cuando al final del viaje vieron que el maquinista era

su rey y que llevaba la cara y las manos tiznadas de aceite y carbón, se quedaron asombrados y encantados.

Estaba probando una de nuestras nuevas locomotoras, dijo Boris modestamente a los espectadores estupefactos.

Boris conoce además el mecanismo de los automóviles y toda clase de aparatos mecánicos como ningún otro rey del mundo. Su mayor placer consiste en ponerse traje de mecánico, desarmar sólo su automóvil y armarlo nuevamente.

El vuelo del dirigible Coude Zeppelin

Berlin.—Los Estados Uni-

dos serán los que decidan si el gran dirigible alemán "Conde Zeppelin" cuya construcción está terminándose en Friedrichshafen hará o no su primer vuelo en julio o si debe posponerlo indefinidamente.

Las compañías de seguros alemanes han pedido cantidades prohibitivas para asegurar el vuelo y el doctor Eckener ha despachado uno de sus agentes de Hamburgo a New York, a ver si puede convencer a las compañías americanas.

Se presente asegurar al dirigible por un millón de dólares pero Eckener solo desea un seguro de cuatrocientos mil.

La tarifa es de 21 por ciento y si el globo se asegura por un millón de dólares habria que pagar \$210,000.

Las carnes congeladas

Madrid.—Según informes recogidos personalmente por el Ministro del Uruguay en España, las carnes congeladas que vienen en barcos españoles al mercado español viajan en perfectas condiciones, estando bien acondicionadas a su llegada.

El Ministro durante un viaje que hizo a Barcelona, inspeccionó la venta y reparto de esas carnes en España, viniendo satisfactoriamente impresionado.

Nueva Revista literaria

ECOS, es el nombre de un magazin nuevo que ha circulado en esta capital.

Se dedica a la lituratura, a las artes, a las ciencias y a los deportes.

Los planes futuros de esa revista son muy vastos. El Dr. Campos, escritor español, participa en ella.

Se vende a 30 cts. el ejemplar.

Excursión a San Lucas

Hoy saldrá para San Lucas una comisión de técnicos: el Dr. Núñez, Ministro de Higiene y el Dr. Magoon. Van a investigar la perforación de pozos artesianos ya que allí faltan los manantiales.

La carencia de agua es grande en el penal y como ahora se han hecho nuevos edificios se desea sanear de una vez toda la isla y darle agua abundante mediante fuentes surgentes.

Cuatro días para sacar un pasaporte

Quiere el señor Gobernador que se pueda establecer vigilancia sobre la expedición de pasaportes al exterior, a fin de impedir que los comerciantes en minoría desfalquen al comercio mayorista o que los enjuiciados salgan del país y burlen la justicia.

Por eso don Macedonio recomienda al señor Ministro de Gobernación que se fige un término de 4 días anticipados para sacar el pasaporte y publicarlos.

Monumento a Cristo Rey en Ochomogo

ACTA

San José, 14 de Mayo de 1928.

Nosotros, el Dr. Rafael Otón Castro, Arzobispo de San José de Costa Rica, el Lic. Matías Trejos González, Guillermo Lahmann Carazo, Eladio Prado Sáenz, Alfredo Ramírez y Octavio Castro Saborío, todos miembros que fuimos de la Junta Constructora del Monumento a Monseñor Thiel, en calidad de tales, autorizamos a la señora doña Emma Valverde v. de Jiménez para entregar el saldo en efectivo de ₡ 901.15 sobrante de los fondos recaudados con aquel fin, a la Junta del Monumento a Cristo Rey, instalada en esta capital, y cuyo presidente es el señor Presbítero don Teodoro Gebrande.

Para que así conste, todos firmamos esta Acta, que le será entregada a la señora viuda de Jiménez, esposa que fué de don Nicolás Jiménez Oreamuno, quien actuó como Tesorero de dicha Junta.

(f) RAFAEL OTÓN
Arzobispo de San José de C. R.
(f) MATÍAS TREJOS
(f) OCTAVIO CASTRO SABORÍO
(f) ALFREDO RAMÍREZ
(f) G. LAHMANN
(f) ELADIO PRADO

Tenemos el gusto de informar a nuestros lectores que la casa bancaria JOHN M. KEITH, depositaria de los fondos a que hace relación el Acta anterior,

cubrió ayer el cheque por valor de los ₡ 901.15, girado por la señora viuda de don Nicolás Jiménez Oreamuno a la orden del señor don José Joaquín Alfaro, Tesorero de la Junta del MONUMENTO A CRISTO REY EN OCHOMOGO.

Es de advertir que el ACTA original quedó en poder de la casa bancaria JOHN M. KEITH, por disposición suya.

Liga de Acción Social Católica

Se invita a los socios, al público en general y especialmente a todas las señoras y señoritas a una interesante conferencia que dictará hoy el Dr. don Solón Núñez en el Salón de Catecismo de la Merced, a las 20 h. (8 p. m.)

ADRIÁN CHAVERRI
Secretario

Nueva Oficina telegráfica

1.º de Junio de 1928.

La Dirección General de telégrafos tiene el gusto de avisar que hoy ha quedado abierta al servicio público una nueva oficina telegráfica en Crifo Alto, del cantón de Puriscal.

El Director General,
SILV. SOLERA

Papel tapiz de todos los gustos. Géneros de colchón doble ancho. Alfombras pequeñas para dormitorio. TIENDA DE BENAVIDES

De Guadalupe, Goicoechea

El pueblo espera con ansia se cumplan los afrecimientos que el Lic. González Víquez le hizo: el arreglo total de la cañería, ya que actualmente es puro lodo lo que tomamos, y el Edificio Escolar, pues el que tenemos es un desastre.

Jefe Político

Hay nuevo Jefe Político, pero es como si no lo hubiera.

Ornato

El laborioso Pbo. Marín ha hecho un trabajo digno de mencionarse. La aparición de la Virgen de Guadalupe en el parque

cito Norte de la Iglesia, Decoración de la Iglesia, Santos, Altar etc. una magnífica renovación en todo.

Alcaldía

Esta dependencia trabaja siempre bien, gracias a su digno Alcalde el Sr. Araya Meléndez.

Telégrafos y Correos

Magnífico servicio da estas oficinas a cargo de don Mauro Montero, pero es necesario que el D. G. provea de capa al Mensajero y Cartero, para librar la correspondencia de las lluvias y no atrasar el servicio.

Corresponsal Viajero

Boletín de la "Liga Defensora de la Libertad Religiosa de México" correspondiente al mes de marzo de 1929

Dios está con nosotros.—Esta es la frase de los nuestros al ver que las persecuciones del mal llamado Gobierno, dan un resultado completamente distinto del que se proponen, por cada uno de los nuestros que cae, hay diez que corren a ocupar su puesto; lo mismo pasa con los elementos de trabajo, por cada miemégrafo que nos roban, hay diez que se nos ofrecen regalados. En cuanto a los callistas, ¿los habrá de corazón?, no lo creemos; y aún cuando de criminales de oficio, ladrones de profesión e infelices asalariados halla algunos millares, contra ellos está la multitud de verdaderos mexicanos, dispuestos a dar su vida por la conquista de la libertad. Nuestro movimiento es netamente Nacional; es el conjunto de un pueblo que une sus fuerzas para tratar de sacudirse la Tiranía que le oprime, o perecer en la demanda. Hemos jurado, y ahora lo hacemos público, defender la libertad hasta morir, y a pesar de todos los atentados y persecuciones de nuestros enemigos, seguiremos en la brecha.....*¡Dios está con nosotros!*

Situación militar.—El número de insurgentes Libertadores, se acerca a 50.000 que no pueden combatir a un tiempo por falta de las necesarias armas y parque; si las tuvieran, ya habrían desaparecido los Tiranos. En Jalisco, honra y prez de la Nación, hay 15.000 Libertadores, en Michoacán 12.000, en Colima 4.000, en Nayarit 3.000, en Zacatecas 4.000, en Aguascalientes 2.000, en Guanajuato 3.000, en San Luis Potosí 1.500, en Oaxaca 900, en Veracruz 600, en el Edo. de México 900, en Morelos 1.000, en Guerrero 1.000, y en el Distrito Federal 600. Para batirlos necesitaría Calles no menos de 250.000 hombres, con Jefes competentes, conocedores de la región en donde operan, y dispuestos a cumplir con su deber como soldados de Calles. En cuanto a las municiones, las fábricas con que cuentan no bastan para proveerlos, máxime si se tiene en cuenta que nosotros también somos sus clientes. Una gran parte del armamento de los

Libertadores ha sido quitado al enemigo, y gran parte de nuestras municiones son de fabricación Nacional; el resto proviene de fuentes que aún no sería prudente divulgar. Además los Libertadores saben aprovechar las municiones, pues cada proyectil de un libertador hace una baja al enemigo. En cambio, los callistas disparan para acallar su miedo con el estrépido de sus armas. Como prueba de esto manifestamos que, al Tirano le hemos hecho 20.000 bajas, a pesar de que sus heridos han sido respetados y curados. Nuestras bajas ascienden a 7.000, de los cuales, casi la mitad, son viles asesinatos de heridos, pues los callistas acaban con todos los que caen en sus manos, faltando el más rudimentario humanitarismo.

Situación económica.—El Gobierno se ha convertido en un vulgar sablista. Obligó primero a los Mineros a que firmaran documentos que fueran descontados por el Banco de Montreal, ya que éste no quiso que su deudor fuera el Gobierno. Esta misma maniobra trata de llevar a cabo con las Compañías Cerveceras, a las que exige el pago anticipado de impuestos en la misma forma. Ambas sumas son completamente irrisorias para las necesidades de un Gobierno. Cinco millones a los Mineros, y luego, cuatro a los Cerveceros, esto es una gota de agua en el desierto puesto que los gastos de Calles son de un millón de pesos diario. No se necesita ser financiero, ni hacer los estudios que los banqueros americanos interventores del Gobierno están llevando a cabo en la Secretaría de Hacienda, para declarar la bancarrota del Callismo. Y una vez que el dinero, único apoyo, que ha tenido el Gobierno se haya agotado, y cuando los sablazos, último y angustioso recurso ya no den fruto, podremos señalar como definitiva para el Gobierno la hora de ¡sálvese el que pueda!

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredita.
TIENDA DE BENAVIDES

Pomada Lassar

La única, la verdadera que cura toda clase de úlceras

Obleas contra la

Influenza
Fórmula del Dr. Calderón que curan cualquier resfriado en un día

En la

BOTICA VARGAS

Cápsulas antipalúdicas

Infalibles contra el paludismo. Ensáyelas hoy mismo.

Jarabe Sedatol

De Sharp & Dohme para la bronquitis aguda, tises y todas las afecciones de las vías respiratorias

Ha pensado Ud. en sus hijos?

Posiblemente no

Por eso debe recurrir inmediatamente a la

Sociedad de Seguros de Vida Costarricense

Hay pólizas de 25 y 50 cts., de 1, 2 y \$ 5

Ellas salvarán a su familia en los días de dolor

Santorial

Sábado 2.—Santos Marcelino, mártir; Erasmo, obispo y mr. y Eugenio, papa.

SAN MARCELINO, PRESBITERO Y MARTIR

Fué San Marcelino presbítero de la Iglesia romana, a últimos del tercer siglo o principios del cuarto. Acusado como enemigo de los dioses, fué encarcelado. Observando su guardián que estaba triste, le preguntó la causa, y supo que una hija suya era víctima de un demonio que la atormentaba continuamente. «No te aflijas, díjole el Santo, que yo lo remediaré.—Si lo que ofreces cumples, replicó Artemio, rompe las cadenas, abre el calabozo, penetra por la guardia, búscame en mi aposento, y entonces creeré en ese tu Dios.» Dicho lo cual, salió y se fué. Así que entró en su casa, contó a su mujer lo sucedido, asegurándola que el Santo estaba loco, cuando de pronto se apareció éste. Atónitos Artemio y Cándida, claman a voces que no hay otro Dios sino el Dios de los cristianos. Acércase a la hija el Santo, y manda a los espíritus infernales que dejen libre aquel cuerpo, lo que ejecutan gritando furiosamente. Esparcida la voz de este prodigio, el Emperador hizo traer a su presencia a muchos cristianos en compañía de San Marcelino, y, como dijese que sólo profesaban la ley de Cristo, los mandó degollar en el año de 304.

EL AGUILA DE ORO PUJOLHNOS.

Acaba de recibir

CORN FLAKES

GRAPE NUTS

POSTUM CEREAL

(Café Homeopático)

Teléfono N° 1933

¡Suscríbese a este diario

Tienda Santa Teresita Ana María Ulloa y Co.

Costado Sur de la Parroquia.—Heredia

Surtido completo de libros, devocionarios, estampas, medallas, historias, tarjetas, novenas.

Precios de Propaganda—Pídalos por Correo.

RETACITOS

Para Correo Nacional

1.—Hoy en el mundo hay dos hombres, en los que tienen fijadas sus miradas los pueblos: Benito Mussolini y Primo de Rivera, dos directores de naciones.

2.—Confiemos prudentemente en las leyes; pero, no vayamos más allá de lo que pide la flaca naturaleza: ¿No fue Jesús llevado a la muerte en nombre de la Ley?

3.—Vivamos, pero de modo que siempre lo hagamos en la presencia de Dios.

4.—«¿De dónde vienes? ¿A dónde vas?»—preguntaban a un sabio.

—«Yo, vengo de Dios, y a Dios he de volverme»—era su respuesta.

5.—Las sobrinas del señor Vicario se preparaban para asistir a un baile:

—Ya estamos preparadas para la fiesta, querido tío....

—Pero ¿estareis dispuestas para comparecer ante el juicio de Dios?...

6.—A un capitalista cristiano honor de los buenos ricos, le decían en cierta ocasión:

—¿En qué renglón es usted rico?

—Me temo que en pecados, —respondió suspirando.

7.—Te tengo lástima!—murmuraba al oído de una joven el señor Cura.

—¿Por qué, Padre?
—Porque dicen de ti dos cosas, que parecen verdaderas: Que eres hermosa, y que te distingues por poco piadosa.

8.—Lección de Catecismo:

—Decidme, niños: ¿qué hace vuestro perrito siempre que le dais pan, volveis a vuestra casa, lo llamáis, lo acariciáis?

—Siempre nos da, a su modo, las gracias, agitando el rabo, saltando, ladrando.

—¿Y los hombres, bastantes hombres, muchos hombres, muchísimos hombres, aun entre los cristianos, ¿dan siempre gracias a Dios, por el aire que respiran, el agua que beben, el sol que los calienta, la tierra que los sustentan, el padre que los ama, la madre que los acaricia?

—¡No, señor!...

—Pues no le ha faltado razón al filósofo que ha dicho, que el hombre es un animal ingrato...

J. Samuel Ortiz

Sombreros paja, forma tártara bonitos estilos. Últimos estilos en gorras. Completo surtido de sombreros. Especialidad en sombreritos de paja para niñas.

Heredia.

TIENDA DE BENAVIDES

Artículos Fotográficos

KODAK

Películas - Placas - Cámaras

Papeles y demás accesorios

A PRECIOS SIN COMPETENCIA

Existencia fresca, constantemente renovada

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & C^o)

San José • Costa Rica

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Lesmes S. Jiménez
San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343—TELEFONO 277

Don Eduardo Peralta L.

Ayer en la mañana, acompañado de selecta y numerosa concurrencia se verificó el entierro del caballero don Eduardo Peralta Jiménez, cartaginés distinguido y miembro digno de las honorables familias Peralta y Jiménez.

Nació en esta ciudad el año 1865 y fueron sus padres don Mauricio Peralta y doña Ramona Jiménez. Los primeros estudios los hizo bajo la dirección del recordado sabio Dr. don Valeriano Fernández Ferraz y se graduó de bachiller con los Padres Jesuitas, habiéndose dedicado luego a la misma Congregación de Loyola a cultivarse en las bellas artes donde figuró como aventajado en la música, pintura y literatura bajo el profesorado del Reverendo Padre Jesuita hondureño don Luis A. Gamero que murió el 23 del presente en Medellín, Colombia, a la edad de 87 años.

La vida de don Eduardo Peralta Jiménez, dentro de su proverbial modestia, resulta interesante porque en todas las fases donde él desarrollara sus actividades dejó huellas de las profundas convicciones que lo animaban y fueron siempre el honroso distintivo de sus virtudes y merecimientos que lo colocaron en lugar prominente y por lo que su fallecimiento ha sido muy sentido.

Por varios años dió clase en la Católica Escuela del Padre Peralta; maestro de Capilla en todas las iglesias; compositor de varias piezas musicales, sagradas y profanas, autor de muchas poesías y entusiasta por la pintura deja varios trabajos que prueban su bien cultivado gusto.

También don Eduardo supo de las fatigas diferentes que ofrece el campo y bastantes iniciativas en los fértiles predios de Tucurrique así lo atestiguan, donde consagró muchos años de su vida ayudando a su señora madre en el cultivo de la finca conocida con el nombre del Pejivaye.

Como celoso guardián de su nombre se cita el hecho singular de que en sus mocedades fué el Administrador ideal de los cuantiosos haberes, por honrado y competente, del experto y escrupuloso agricultor don Francisco Peralta, en cuyas actividades demostró el ilustre extinto tener pericia meritoria y corrección inpecable.

En sus últimos años dedicóse por entero a atender sus negocios particulares y a los cuidados de sus hermanos, mayormente al morir su hermano, el recordado y bendecido Dr. don Maximiliano Peralta.

Católico convencido y práctico, siempre estuvo pronto a prestar su contingente y el aporte de su vasta preparación para todo lo que se ofreciera a los intereses del catolicismo y como sana y edificante inclinación, fué perenne su desvelo por el Hospicio de Huérfanos; en aquella casa de los pequeños que sufren la terrible orfandad, echarán de menos al silencioso caballero que en forma sutil y humilde les llevaba el caudal de su corazón, la cercado la víspera de morir, el jueves, con la dolorosa noticia que el laconismo del cable le trajo: la de haber muerto su querido Profesor el Reverendo Padre Jesuita Don Luis A. Gamero.

Para don Eduardo, el amigo caballeroso y fino nuestro recuerdo y para la niña Laurita toda pureza cristiana y para don Manuel y don Ricardo nuestro pésame por la eterna partida del hermano bueno y noble que descansa en la mansión de los justos. «El Renacimiento», 27 de Mayo de 1928.

Se curó radicalmente

E. R. S. sufría terriblemente de un dolor en la pierna derecha que no lo dejaba dormir. Un mes de tratamiento médico no había logrado aliviarlo y su desesperación se hacía cada vez más grande. La sangre estaba buena y la orina normal. Un farmacéutico amigo le recomendó ensayar el BALSAMO DEL DOCTOR WINTON. El primer frasco trajo el alivio deseado y hoy día en su casa no falta el bendito BALSAMO DE WINTON, que alivia los dolores Reumáticos y Neurálgicos con rapidez asombrosa.

EL BALSAMO DEL DOCTOR WINTON lo venden la Botica Vargas y la Botica Violeta.

En Puntarenas la Farmacia Moderna.

De Zarcero

Procedentes de Las Brisas, visitan a este pueblo los domingos, la Srita, maestra y su señora madre. Estan muy satisfechas del pueblo.

Ya es tiempo que se ponga atención al arreglo del camino que durante el invierno se pone intransitable en varios lugares.

Las autoridades son del agrado del vecindario y el Sr. Cura esantusiasta, progresista y amante del cumplimiento de su noble misión.

Este es un pueblo laborioso, honrado, hospitalario y sus tierras son feraces, las cuales producen todo en abundancia, pero durante el invierno no pueden acarrear sus producciones al interior por lo que se necesitan vías de comunicación buenas.

Corresponsal 2º.

Suela! Suela!

Cilindrada en máquina. Precios especiales en la de Zapote por mayor. Escribir a Manuel Araya. TENERIA SAN FELIPE Heredia Apartado N° 20

Congregación Mariana de Caballeros

Se recuerda a los señores congregantes que el domingo próximo 3 de junio a las 7 a. m. partiremos para Santo Domingo de Heredia a tomar parte en el solemne homenaje que ese pueblo tributará a la Soberana Reina de los Angeles.

Lugar de partida será el Colegio Seminario.

Se encarece a todos llevar la medalla.

El Secretario

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y carteras de toda clase.

Heredia.

TIENDA BENAVIDES

La fiesta en celebración del 50 aniversario del matrimonio Rojas-Flores en Zapote



Don Cruz Rojas M.



Doña María Flores de Rojas

Con motivo de cumplirse 50 años del feliz matrimonio de don Cruz Rojas Madrigal con doña María Flores de Rojas, se celebró en el distrito de Zapote el domingo último una misa solemne, la cual fue cantada por el M. I. Sr. Canónigo Dr. don Carlos Borge, teniendo como revestidos a los Presbíteros don José Daniel Carmona y Dr. don Víctor Sanabria. El Dr. Borge dirigió a los esposos una bella alocución.

El coro estuvo integrado por artistas de nombradía; he aquí sus nombres:

Maestro Director:

Rafael Solano

Cantantes:

Soprano, Luisa Montero

Tenor, Fausto Hidalgo

Barítono, Gabriel Fitchie Castro

Bajo, Claudio Brenes

Orquesta:

Violines, Daniel Zúñiga

Pedro Salazar

Flauta, Carlos Estrada

Cello, Carlos Cambroner

Bajo, Raúl León

Durante la ceremonia actuaron como padrinos los hijos de los festejados en el siguiente orden: Manuel con su esposa Laura Díaz, Federico y su esposa Aristela Cervantes; Napoleón con su hija María Luisa, por sí y en representación de doña Amelia Carvajal de Rojas; David y su señora Elida Naranjo de Rojas; Elna y su esposo Maurilio Vargas.

Al lado de la familia ocuparon asientos los señores don Ramón Castro Fernández, doña Elena C. de Castro, doña Natalia de Echeverría y doña Rafaela Zúñiga de Salazar. Luego figuraban 23 nietos y una biznieta. Después de la misa el Dr. Borge espontáneamente tuvo la fineza de cantar un Tedeum acompañado de las voces y orquesta ya citada. La asistencia fue de unas 500 personas.

Después de los oficios religiosos los señores sacerdotes e invitados se trasladaron a casa de habitación de los esposos Rojas Flores, donde se sirvió un café. A eso de las 10 de la mañana se presentó la Orquesta de Moravia

dirigida por el competente maestro don Antonio Castro, con el objeto de amenizar la fiesta. A las once empezó el suculento almuerzo con que los festejados obsequiaban a sus invitados, entre los que se contaban buen número de la capital, Desamparados y el Zapote. Durante todo el tiempo reinó la mayor alegría, recibiendo los felices esposos continuas felicitaciones de todos los concurrentes.

Por la señorita Lili Naranjo fue recitada la composición poética que insertamos a continuación.

Corresponsal

Bodas de Oro

A don Cruz Rojas y doña María Flores, patriarcas del Zapote, en sus Bodas de Oro. 1878—27 de Mayo—1928

Caminaba Cruz Rojas por un jardín de flores; disipando congojas y suspirando amores. Cuando empezaba el día cortó una linda Rosa.... instante en que a María tomaba por esposa..... Desde ese mismo instante, la cruz en sus amores ella ve, y ve el amante la cruz llena de flores!

Si entre las verdes hojas, muriéndose de amores, la más bella, Cruz Rojas cortó de aquellas flores; es fama que María, al igual de la luz dándole vida al día, le da la vida a Cruz.

Cincuenta años, dichosos vividos en la unión, hacen de los esposos un solo corazón. Disfrutan, verdadera la dicha con su grey, porque en la casa impera sin cesar Cristo Rey!

Ha medio siglo vive doña María Flores muriéndose de amores abrazada a su Cruz..... como otro medio siglo que, lánguido de amores acariciando flores vive también don Cruz!

ELADIO PRADO

LA POUPEE
BEJOS M. YAMUNI
Gran almacén de novedades
y de artículos de uso corriente

Agencia exclusiva
de las famosas Llantas

KELLY

ARTICULOS PARA REGALOS

Todo a precios

sin competencia

Solicite los Vinos Naturales
de Naranja, Nísperos, Marañón
de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales
y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Nuevo Surtido de Vinos

Excelente aceite para la mesa

Vino Chianti y Vermouth

EN LAS CIUDADES DE ITALIA

FRENTE A LA BOTICA ORIENTAL

El por qué de las cosas

¿Por qué soñamos?

El cerebro posee muchas partes algunas de las cuales están muy despiertas, mientras las restantes duermen. Esto es precisamente lo que ocurre cuando soñamos. La mayor parte del cerebro, y en especial sus regiones superiores, permanecen dormidas mientras; pero otras partes siguen despiertas y, faltas de la guía y dirección de las potencias principales de la mente, empiezan a recordar ciertos hechos sobre todos los acontecidos en fechas más recientes. Tal vez, únicamente, cuando nuestro sueño es profundo, dejamos de soñar y parece comprobado que casi todas las

personas tienen sueños, de los cuales no recuerdan nada al despertar.

Cuanto más indeciso es un sueño y mayor es la facilidad con que se nos olvida, menos número de partes del cerebro han estado despiertas; pero, cuando tenemos sueños largos y completos, en los que vemos las cosas con claridad, y los recordamos después perfectamente, es porque ha estado despierta la mayor parte del cerebro. Cuando menos soñemos, mejor, porque ello indica que nuestro sueño ha sido completo, y, en caso de soñar, lo mejor es que apenas recordemos lo soñado.

Ingeniería Municipal

El Ingeniero don Fernando Cabezas ha terminado ya el estudio de la organización que dará a su departamento, cumpliendo así con la tarea que se le habrá encomendado.

Se va a dar una organización nueva a fin de expeditar el servicio y de beneficiar tanto el público como los intereses de la municipalidad y las comisiones.

Adios, Callos! Dice "Gets-It"



Los Callos Hoyan cuando son tocados con "Gets-It." Como una esponja embebe el agua. "Gets-It" absorbe todos los dolores. "GETS-IT" es el original extractor de callos. Fabricado por E. Lawrence & Co., Chicago, E. U. A.

TIP. SAN JOSE

NOTICIAS MUNDIALES

Excentricidades

La Sra. Elizabeth Hallebeck Wall, de New Jersey, al morir, dejó en su testamento \$ 10,000 para el sostenimiento de su perro de 200 libras «Great Dane». En cambio, desheredó a sus parientes pobres y le dejó su fortuna de \$ 500,000 a un joven pintor con quien casó en terceras nupcias y al que conoció cuando le pintaba una de sus casas.

Los automóviles

En el año que terminó el 25 de febrero último, los automóviles causaron 7,196 muertos en las principales 77 ciudades de los Estados Unidos.

Finlandia

Se están invirtiendo... 600,000,000 de marcos en abrir el canal que comunicará al lago Ladoga con el golfo de Finlandia.

Berlín

El área de la ciudad de Berlín es más extensa que la de ninguna otra ciudad del mundo.

Túnel Inglés

En 1930 quedará terminado el túnel submarino que comunicará a Liverpool con Birkenhead (Inglaterra). Tendrá cuatro distintas avenidas y podrán atravesarlo 3,000 vehículos por hora. La obra es de \$ 25,000,000.

España

El gobierno va a emplear \$ 11,000,000 oro en trabajos portuarios en Valencia, Cijón, Sevilla, Bilbao, San Esteban, Vigo, Santander, Coruña y Barcelona.

Calatrava

El príncipe Jaime, segundo hijo del rey Alfonso, y de mayor estatura que éste, ha sido investido caballero de la Orden de Calatrava.

Oxford

En el nuevo diccionario inglés de Orford se invirtieron 70 años de Trabajo y \$ 250,000. Trabajaron en él cerca de 1,350 personas.

Barco español

El barco español «Ceres», de 52 tons, ha festejado su 117 aniversario en un puerto inglés.

Alcohol

En 1927 el consumo de bebidas alcohólicas en Inglaterra alcanzó a 51,500,000 galones.

Hígado

Algunos médicos estadounidenses recomiendan la dieta de hígado de res para la anemia perniciosa.

Lady Houston

El gobierno inglés ha obligado a Lady Houston, viuda del magnate naviero Sir Robert Rouston, que pague 1,500,000 libras esterlinas a la tesorería nacional por contribuciones que su esposo había dejado de pagar.

David y Goliath

En Inglaterra se va a filmar la película «David desafía a Goliath» en que innominadamente se describe la lucha de la «débil Europa» contra los gigantes Estados Unidos. Con su estreno se iniciará una sistematización en la propaganda política inglesa, de muy velada forma y de clara tenebría, adversa a la expansión comercial ultramarina de su reconocido rival norteamericano.

Camisas blancas, pechera pura. Corbatas de lazo, blancas, negras y en colores.

TIENDA DE BENAVIDES.

Suscríbase a este diario

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLETA Y MOLINA

Suscríbase al CORREO NACIONAL

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

No Bot su Dinero

En Tabacos que no le Satisfacen

Habiendo en el ramo una empresa capaz de complacer al fumador más caprichoso, particularmente ahora ampliados los talleres, lo cual usamos nuestra larga experiencia, nos permite ofrecer a usted tabacos en rama y picaduras en todo estilo, calidad y precio. Especialidad en picaduras granuladas y numeradas para Cigarrillos, al gusto de todo fumador; en hebra eslilo cubano y americano para pipas.

Exclusiva Agencia del Cigarrillo «Palmareño» de Víctor

Depósito de Puros en muchos tamaños, muchas formas y varios precios

CIGARRILLOS EN AGENCIA DE LOS MAS CONOCIDOS

Semilla de Tabaco de lo más seleccionado de Palmareño y Turrialba

* Nuestros productos fueron premiados con medalla de plata en la última Exposición Nacional, y mención honorífica y medalla de oro en Limón y Heredia respectivamente.

Pase a la Mata de Tabaco Palmareño

esquina Noreste del Mercado de San José o sus Anexos

Administrada por VICTOR MANUEL HIDALGO
(De Venta en Todas las Pulperías)